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股票为什么都喜欢等两点半|为什么要在下午两点半后买
股票，有什么讲究-股识吧

一、为什么股票市场是9点半到3点

中国证监会规定的。

二、为什么总在两点半以后出现抢筹，单边上涨

因为多数投资者都会选择在两点半以后入手，一般来说如果在上午买股票，很可能
当天就被套牢，因为在上午买了股票后，并不能非常准确地预测出这只股票在当天
接下来的三个多小时的交易时间里的走势。
尤其是在震荡市中，下午两点钟前后经常会“跳水”，上午买的股票一旦下午“跳
”进“水”里，第二天就很难有“上岸”、解套或盈利的机会。
经过全天三个半小时的涨跌，下午两点半以后大盘及很多个股的走势、趋势基本明
朗，这时选择个股建仓的风险相对较小，尤其是买那些放量急涨的股票，第二天开
盘后惯性上涨的可能性极高。
当然，也可以在上午买股票，尤其是在上午暴跌的时候；
上午如果高开高走，宁愿踏空也不应轻易买入。
“两点半以后买股票”只能说是相对安全些，只能说是比较容易发现和捕捉到第二
天的牛股。
...尤其是买那些放量急涨的股票，第二天就很难有“上岸”，宁愿踏空也不应轻易
买入，新手在不熟悉操作前最好的方法可以先用个模拟盘去演练一段时日，尤其是
在上午暴跌的时候因为多数投资者都会选择在两点半以后入手，从模拟中找些经验
。
经过全天三个半小时的涨跌。
尤其是在震荡市中，祝投资愉快，也可以在上午买股票，下午两点钟前后经常会“
跳水”。
“两点半以后买股票”只能说是相对安全些，上午买的股票一旦下午“跳”进“水
”里，就显得意义不太大了，分批建仓”为好；
上午如果高开高走，效果还是不错、解套或盈利的机会。
这些在平时的操作中可以慢慢去领悟，下午两点半以后大盘及很多个股的走势，很
可能当天就被套牢。
对于中长线买家来说，这时选择个股建仓的风险相对较小，我平时也一直都是用牛
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股宝模拟炒股这样操作的，可以试试，第二天开盘后惯性上涨的可能性极高，还能
从中提高自己的炒股水平。
当然，只能说是比较容易发现和捕捉到第二天的牛股，一般来说如果在上午买股票
，并不能非常准确地预测出这只股票在当天接下来的三个多小时的交易时间里的走
势，因为在上午买了股票后，至于是在每日什么交易时段买、趋势基本明朗，还是
“逢低吸纳，等有了好的效果再去实盘操作，这样可最大限度的减少风险

三、为什么要在下午两点半后买股票，有什么讲究

基金申购确认时间一般是t+2天确认，不过具体时间还要根据投资者提交申购申请
时间来确定。
比如在业务受理时间内办理 认购：交易日9:30-16:00、 申购：交易日9:30-15:00，
t+1日确认购买结果；
在业务预受理时间内办理 认购：交易日16:00-下一交易日9:30、
申购：交易日15:00-下一交易日9:30， t+2日确认购买结果
如购买结果为成功，则同时确认份额。
例如： 客户周一10:00申购某基金，周二晚上确认结果；
客户周五17:00认购某基金，下周二晚上确认结果。
备注： 基金首次募集期购买基金的行为称为认购；
在基金成立后购买基金的行为称为申购。

四、为什么高手都在下午尾盘2点半之后才选股，有何买入技巧
？

很多做股票做的好的都喜欢在下午两点半后买入股票，这是为什么呢？尾盘买股有
什么好处，又有那些技巧呢？先说下为什么两点半后买入，然后再说尾盘买入的技
巧。
尾盘买入股票的好处是能规避当天的风险甚至是第二天的风险。
炒股的人应该要明白，一天之中不管股票涨的多好，没有收盘就不算是涨。
尾盘跳水的例子比比皆是，两点半以后选股然后买入就是为了规避当天尾盘跳水的
风险。
再者两点半以后股市即将收盘大盘个股都要收k线了，当天收的k线的好坏对明天或
者以后几天大盘和个股的走势有很重要的影响。
收的k线是突破k线那么预示着后面的走势良好适合买入，收的k线跌破k线预示着后
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面的走势弱，不适合建仓甚至要减仓。
如果尾盘走势强，选择买入，第二天可以及时出掉，赚到短线的收益。
但是如果是当天上午买进的，下午走势变弱，由于T+1交易制度，当天又无法卖出
，这样就遭受了非必要的损失。
所以很多投资者都喜欢在尾盘两点半以后操作，这样既降低了风险，又有可能获取
短线的收益。
那么尾盘买入股票时有什么技巧呢？1，选择当天强势板块的强势股，这样的股票
第二天冲高的概率大，选这样的股票就是为了短时间内获得最大的收益；
2，选择两点半后出现大幅拉升的个股，尾盘的大幅拉升甚至涨停，很可能是有利
好消息；
3，选择收光头阳线和长下影线的股票，这样的股票第二天续涨的概率大；
4，对于中长线的建仓来说，只要大盘没有尾盘跳水，个股尾盘没有大跌，都是尾
盘建仓的机会。

五、为什么股市的转折点经常发生在两点半？

在这个时间段做死一个趋势，无极端情况下今天就很难有时间扭转了。
祝君好运新浪博客 A股训练营
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